

Fecha: 08-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Resultados Paes: Liceo Contardi entre los 100 mejores colegios públicos del país

Pág. : 4
 Cm2: 223,8
 VPE: \$ 292.445

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Resultados Paes: Liceo Contardi entre los 100 mejores colegios públicos del país

El Liceo Juan Bautista Contardi de Punta Arenas fue reconocido entre los 100 mejores colegios públicos del país, de acuerdo con los resultados obtenidos por sus estudiantes en la última Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes). Además, el establecimiento de calle Manantiales se ubicó entre los diez mejores de la Región de Magallanes, siendo el único liceo público que figura en este ranking nacional.

Su directora, Miriam Bastidas Ovando, recibió el reconocimiento con orgullo y destacó el esfuerzo conjunto que permitió alcanzar este logro. "Estamos muy orgullosos de nuestros estudiantes y de todo el trabajo que realiza la comunidad

escolar para obtener estos resultados", expresó.

La Paes, que reemplazó a la PSU como instrumento de ingreso a las universidades chilenas, mide las competencias necesarias para acceder a la educación superior. En ese contexto, Bastidas subrayó que los buenos resultados del liceo reflejan un trabajo sostenido que comienza desde los primeros niveles educativos. "Efectivamente, nuestros estudiantes parten desde la educación básica. Somos un colegio de prekinder a cuarto medio, por lo tanto, las primeras habilidades las adquieren en los cursos más pequeños, y de ahí se van potenciando hasta llegar al final de su vida escolar", señaló.

La directora agregó que el mérito del establecimiento es aún mayor por la magnitud de su matrícula. "Nosotros tenemos una gran matrícula, más de 100 estudiantes en cuarto medio. Por lo tanto, estamos hablando de un número importante. No tenemos 25 ó 30 estudiantes que rinden la Paes, son más de 100, y eso hace aún más significativo este promedio", indicó.

Aunque este año el liceo no obtuvo puntajes regionales o nacionales como en ocasiones anteriores, Bastidas recalcó que el promedio general refleja el esfuerzo colectivo. "Tuvimos varios puntajes sobre 800 y 900 puntos, pero lo importante para nosotros es el conjunto. No sacamos nada con tener uno o dos

estudiantes destacados si no lo vemos como un trabajo de mayoría. Eso es lo importante", afirmó.

La directora agregó que estos resultados permiten a los estudiantes proyectarse hacia la educación superior con mayores oportunidades. "Esto significa que la mayoría puede postular y acceder a las carreras que ellos desean. Habla de una motivación constante de los estudiantes, de las altas expectativas que tenemos de ellos y del trabajo sistemático del establecimiento", sostuvo.

Finalmente, Bastidas dedicó un mensaje a la comunidad educativa que hizo posible el reconocimiento. "Me gustaría enviar mis felicitaciones a los estudiantes de cuarto me-



Miriam Bastidas, directora del Liceo Juan Bautista Contardi.

dio, a los docentes, padres y apoderados, al equipo directivo, a todos los que hacen posible que estas cosas ocurran en nuestro colegio. Siempre estamos dándole brillo a la educación pública", concluyó.